

**RELACIONES INTERNACIONALES****BOLETÍN *EUROPA AL DÍA***

**RESOLUCION DE LA ASOCIACION MEDICA MUNDIAL  
sobre el SRAS (Síndrome Respiratorio Agudo Severo)**

***N.º 117***

***Año 2004***

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

**RESOLUCION DE LA ASOCIACION MEDICA MUNDIAL**  
**sobre el SRAS (Síndrome Respiratorio Agudo Severo)**

Adoptada por la Asamblea General de la AMM, Helsinki 2003

1. El SRAS (Síndrome Respiratorio Agudo Severo), epidemia que conmovió al mundo en 2003, causó altos niveles alarmantes de morbilidad y mortalidad en el planeta. Esto acentuó la necesidad de estrategias globales para abordar los brotes y reveló debilidades fundamentales en los sistemas de salud pública:

Por lo tanto, se resuelve que:

2. La AMM insista de manera urgente a la Organización Mundial de la Salud para que aumente su protocolo de respuestas para emergencias, a fin de entregar un compromiso y participación tempranos, actuales y significativos de la comunidad médica mundial, incluida la discusión inmediata de la creación de un medio eficaz y en tiempo real para comunicar información confiable basada en evidencias a los trabajadores que están en primera línea; además de la creación de fuentes seguras de productos y materiales necesarios para proteger la salud de los profesionales de la salud expuestos en primera línea y de sus pacientes.

\*\*\*\*\*